

## **Grâce à l'investissement de la Ville, les 200.000 élèves parisiens ont réussi leur rentrée**

**Anne Hidalgo et son adjointe Alexandra Cordebard ont présenté lundi au Conseil de Paris le bilan de la rentrée scolaire 2015. Deux écoles et un collège ont ouvert leurs portes, 1.300 chantiers ont été menés dans les établissements existants et de nouveaux dispositifs viennent renforcer la réussite éducative.**

« Les petits Parisiens sont notre avenir : ce sont eux les futurs citoyens, inventeurs, créateurs de demain. À ce titre, ils sont une priorité politique à laquelle rien ni personne ne doit nous faire déroger », a rappelé lundi Anne Hidalgo, en ouverture du Conseil de Paris.

A ce titre, Alexandra Cordebard, adjointe à la Maire en charge des affaires scolaires, de la réussite éducative et des rythmes éducatifs, a mobilisé les services municipaux pour garantir aux 200.000 élèves parisiens une rentrée réussie.

### **Trois nouveaux établissements**

Pendant que les enfants, adolescents et étudiants savouraient leurs vacances, les personnels municipaux ont mené près de 1.300 chantiers de modernisation des établissements existants. Accessibilité, acoustique, isolation, éclairage ou encore électricité : ils ont touché à tous les domaines, au bénéfice de tous les arrondissements, pour un montant total de 43M€.

Deux écoles et un collège, tous de haute qualité environnementale, ont aussi ouvert leurs portes, dans les 13e et 17e arrondissements. Ils représentent un investissement financier pour Paris de près de 61M€.

### **Des ateliers sur les valeurs de la République**

En complément de ces travaux, la Ville a mis l'accent sur la réussite éducative. Cette année encore, avec la réforme des rythmes éducatifs, 110.000 élèves d'élémentaire et de maternelle vont bénéficier de 16.202 ateliers périscolaires gratuits, les mardis et vendredis après-midi. En complément des agents des écoles, près de 3.500 animateurs municipaux et plus de 492 associations seront mobilisés pour leur proposer des activités ludiques et éducatives.

Parmi les nouveautés : des ateliers sur les valeurs de la République. Voulus par Anne Hidalgo suite aux attentats de janvier dernier, ils sensibiliseront les enfants à la citoyenneté, au vivre-ensemble et aux dangers de l'intolérance et des discriminations.

### **Un plan préfigurateur du numérique à l'école**

Paris met également en place, à l'occasion de cette rentrée, un plan préfigurateur du numérique à l'école en partenariat avec l'Education nationale. Il se traduit par le déploiement en septembre de 1.500 tablettes auprès des élèves de 5e des douze collèges préfigurateurs et auprès des élèves de CM1 et de CM2 de vingt-quatre écoles en zone d'éducation prioritaire. Paris met aussi en place, dans six nouvelles écoles, des ateliers de codage informatique.

**Contact presse** : Matthieu Lamarre / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61